

スマイル



す すすんでこうどう
ま まなびあう
い いっしょに見つける
る ルールをまもる

南陽市立沖郷小学校

第2学年通信

R6. 5. 17

No. 7

学校探検大成功!!

今週、学校案内がありました。実行委員を中心に準備を進め、「みんながたのしみ ころころのこる 学校あんないにしよう。」のローガンに向かってひとりひとり自分の役割に進んで取り組みました。当日は、1年生に優しく声をかけたりわかりやすく説明したり一緒に楽しく遊んだりすることができました。1年生の笑顔が見られて、喜んでくれてよかったと満足していた2年生でした。



1年生を迎える会

今週、1年生を迎える会がありました。2年生は、一学期話し合いリーダーが招待状を作りました。1年生が喜んでくれるように考えて、折り紙を折ったり文字を大きく見やすく書いたりして、心を込めて完成させました。1年生を迎える会では、全校生でじゃんけん列車をして楽しみました。



お忙しいところ、個別面談ありがとうございました。お子さんのご家庭での様子や学校での様子を共有させていただき、とても有意義な時間となりました。今後の子どもたちの成長につなげていきます。